

上志津原たより

2020 年 11 月 1 日発行
編集発行：上志津原町会広報係
発行責任者：町会長 中野 勇



- ふれあい通り彼岸花特集！
- 上志津原 彼岸花 MAP
- Happy Hallaween!!

■ふれあいどおり彼岸花特集！

彼岸花 100 万本計画についてはこの紙面で幾度も紹介しておりますが、あらためて概要をご紹介します。2008 年、まちづくり委員会発足を契機にスタートした事業で、ふれあいどおり部会が主体となって、遊歩道の安全・美化活動の一つとして取り組んでいます。町の有志から彼岸花の球根を譲り受け、遊歩道の一角に移植して 10 余年が経過、100 万本到達はまだまだ先のことと聞きました。現時点でこれほどの見応えですから、達成したらどれほどになるのかと想像するとんだかワクワクしてきます。スタートして 10 余年、すっかりこの町に定着した彼岸花、9 月下旬から 10 月上旬に見頃を迎え、行きか

人々を楽しませてくれます。春の桜、秋の銀杏に並ぶ上志津原の自慢と云えるでしょう。わざわざ遠くから写真を撮りに訪れる方が増えており、訪れた人々を介して「上志津原の彼岸花」は更に伝播して行くのだと思います。

彼岸花はチューリップやユリと同じく、「分球」で数を増やしています。ある程度球根の株が大きくなったら、掘り起こして「分球」を行い、別の場所に埋め戻す作業を行っています。とても地道で、数が多いのでかなり手間のかかる作業です。筆者も何度かお手伝いしましたが、慣れない座り仕事で恥ずかしながら 10 分と持ちませんでした。誰にでもできる単純な作業です、人数が多いほど短時間で作業が行えます。是非ご協力をお願い致します。（広報）

上志津原 彼岸花 群生 MAP

誰となく築山と呼ぶ。ふれあい通りに突如現れるこんもりとした小山。山腹から山頂に掛けて彼岸花が群生しているの、開花すると築山の形が良く見てとれます。築山を迂回するように遊歩道が整備されており、そのため緩やかなカーブとなっている。夜道を自転車で走ると突っ込みそうになる名所だが、今は大きな矢印看板が置いてあり、築山に突っ込む人はいないでしょう。



バス停周辺の群生地。通勤・通学などでバスを利用される方々にお馴染みのエリアです。交差点からは南コースと西コースの両方を見渡すことができ、隣接するはら公園エリアと



合わせるとふれあい通り最大の群生地です。ここでは白い彼岸花が点在しており、訪れる方々にとっても人気があります。また、バス停花壇の季節の草花と共に楽しむことができるエリアです。

ふれあい通り「西コース」の最西端。遊歩道はダイコンが目印の中央フーズに突き当たります。遊歩道の両脇は幅広く開けており、桜並木の足元を覆い尽くすように群生しています。遊歩道、桜並木、彼岸花のコントラストが良く映える名所です。西志津との境界付近でもあり、西志津方面から散歩やランニングに見える方も多いエリアです。



幸野花壇付近の群生地。遊歩道の両脇に細長く群生しており、赤と緑のコントラストが特徴的な名所です。南コースの中間に位置しており散歩途中の小休憩に最適。

彼岸花を眺めながらの休憩に丁度良い位置にベンチが設置されており、しばし時間を忘れて長居をしてしまう。ベンチが空いていたら座ってみましょう。



通称ふれあい公園。紫陽花と共に彼岸花が群生しています。公園内のいたる所で彼岸花が咲いています。はら公園は子どもたちからご高齢の方まで沢山の方々が訪れる、この町に住む方皆さんに最も親しまれているエリアです。公園のベンチに腰掛け、ゆっくりと楽しん頂く事ができます。



銀杏並木の彼岸花。銀杏並木の足元を覆い尽くすように群生する。彼岸花の赤が整然とそびえ立つ銀杏の緑を一層際立たせています。銀杏並木とセットで眺めて頂くのがベストです。今は遊歩道を挟んで片側の群生ですが、近い将来両側が揃うだろうと期待されるエリアです。



ふれあい通り「南コース」の最南端。ふれあい通り最大の群生地です。日当たりが良く、彼岸花の育成が良好です。開けた空間が彼岸花の群生をより一層引き立てているように思います。視線を低くする彼岸花が赤いじゅうたんの様に見えてきます。撮影に訪れる方を良く見かけます。ふれあい通りの最南端のためか、普段は訪れる人はそれほど多くないエリアですが、散歩やランニングの愛好家にとっては貴重な憩いのエリアとなっています。桜の開花時期と彼岸花の開花時期は多くの方が訪れて賑わいを見せています。



最南端には白い彼岸花が群生しています。有志の方からご寄付頂いたとのこと。赤と白のコントラストはとても見応えあり。

様々な表情を見せるふれあい通りの彼岸花、是非お気に入りの場所を見つけて 1 年毎の成長を見守り頂けたらと思います。

Happy Halloween!!

2020 年 10 月 25 日 (日)

はら公園にて大仮装パーティーを開催しました
コロナ禍のもと、子どもたちの笑顔に出会うことがようやく叶いました
子どもたちから元気を沢山分けてもらいました
参加頂いた子どもたち どうもありがとう!!



■ 班長会 (10 月 3 日)

1. 町会長挨拶 (中野町会長)

町を歩いているとあらためて綺麗に維持されていると気付きます。遊歩道、公園、グランド、公衆トイレなどは、幹線道路清掃や各協力団体の清掃活動にご参加頂いている皆様のおかげです。参加されていない方は、機会があれば是非ご参加頂きたいと思ひます。班長会は半年が経過し、コロナ禍の影響で殆ど行事が行っていませんが、協力団体含め様子を見ながら再開する状況となりました。再開後、楽しく活動されている様子が見られました。

2. 子供会からのお知らせ (北原会長)

バス遠足は中止として、12 月 19 日 (土) に南小の体育館とグランドを借りて、楽しい行事が出来ないか検討を進めています。協力をお願いすることが出てくると思ひますのでお力添えお願い致します。

3. まちづくり委員会からのお知らせ (萩庭会長)

悩み事相談会は担当頂いていた方の健康不安があり、今後の開催について確認を進めています。ハロウィンは屋外行事に見直して実施予定です。银杏並木のライトアップですが、昨年は台風による塩害で、色合いがあまり良くありませんでしたが、今年はいい感じで色づきそうです。

4. 防災防犯委員会 (見上会長)

防犯パトロールは参加者どうしが感染しないようルールを定め、活動の見直しを行いました。12 月 6 日 (日) に予定している防災フェスタは中止とし、災害時を想定した安否確認訓練を行う準備を進めています。

■ クロスワード

①→⑤の順に並べて読むとある言葉になります。さあ、皆で考えよう!

ヒントは「はなの名前」だモン!



みんなで考えよう!

答えは…内緒です。

				は	ま				
		①	や		ん	す	い		
く	か	ま		②	れ	っ			
ち	き	わ	し	-				び	
	っ		や	べ	さ	-	す		
		④	ざ	く	ざ				
			⑤						せ
			げ	っ			じ	③	

5. 会館・ふれあい通りの清掃当番など

当番表に従って対応をお願いします。9 月 6 日の幹線道路清掃のご協力ありがとうございました。道路沿いの草が伸びている場所があり、道路が民地か確認の上で幹線道路清掃前に対応出来ないか検討する。水道局の松の落ち葉が酷い、定期的な清掃を要望する。

6. 運動会準備状況について

先月報告の通り、感染拡大の状況をうけ中止としています。

7. その他

会計：愛の一元募金 45,856 円のご寄付を頂きました。

広報：はらたより 417 号の各戸配布をお願いします。

8. 今後の予定

次月班長会 11 月 7 日 (土) 19 時

■ 救急箱

はらトピアの救急箱ですが、古くなってたため、中を総入れ替えしました。今後は定期的な見直しを行います。(総務)



■ 子供会からのお願い

廃品回収 (資源ゴミ回収) の収益は、子供会の活動資金となります。実施日：毎月第 3 日曜日 (雨天決行です)

・紙類、ダンボール、牛乳パック、布類は通常のゴミ置き場に

・アルミ缶は 9 時に「はらトピア」まで (スチール缶は入れないで下さい)

佐倉市が行う回収も資源回収ですが、子供会の資金とはなりません。

9 月の収益は 15,830 円でした。ご協力ありがとうございました!!

■ 編集後記

彼岸花 MAP を作成してみました。毎年ご紹介できればコメントも充実していけるかなとおもいます。素敵な写真があればご提供頂けたらと思ひます。

ハロウィンは直前まで開催可否を検討していました。参加者も運営メンバーも満面の笑顔が印象的でした。コロナ禍にあって行事も形を変えながら再開を進めています。以前のように心のふれあいが戻る日を願ひます。(広報)